

夏休み号 2016年 夏

## 夏季保育（前半） いっぱい あそんだよ！

今年はお天気続きでほとんど毎日水遊びも楽しみました。暑い暑い毎日でしたがみんな仲良く楽しく過ごしました。



## きりん組 お泊まり保育

きりん組（年長）のお友達は、7月21日から22日にお泊まり保育をしました。お家や家族から離れて幼稚園でお友達や先生たちと2日間過ごします。水族館へ行ったりお風呂屋さんへ行ったり夕御飯を自分たちで作ったり、スイカ割りをしたり、夜の集いを楽しんだり、夜の幼稚園を探検したり（きりんの神様にであったりキラキラの宝物を？？？たり）、花火をしたり盛りだくさんのプログラムです。一日いっぱい楽しんでホールにお布団を敷き詰めてお友達と一緒にぐっすり眠りました。次の朝はみんなスッキリと目覚めてお散歩に出かけました。朝ごはんにはパンや自分たちで作ったゼリーもいただきました。みんなと一緒に過ごした二日間！きりん組のお友達は幼稚園の素敵な思い出のページがまた増えました。



水族館へ

夜の集いや夜の幼稚園探検



晩御飯のメニューはもやしとベーコンのサラダとカレー  
朝ごはんのデザートのゼリーも作ったよ

おはよう 気持ちのいい朝

## おたんじょうびおめでとうございます

7月30日には 前回参加できなかったお友達・7月生まれのお友達・8月生まれのお友達のお誕生会をしました。おうちの方と楽しくゲームをしたり先生たちによる人形劇を見たりみんなでお祝いをしました。またひとつ大きくなったね。



## ありがとうございました。



7月保護者の皆様には今年も沢山のタオルを集めてくださいました。卒業生のご家庭からも沢山いただきました。8月ご熟年の方々の会・千歳会より今年も手作りのお雑巾を沢山いただきました。毎年いただき本当にありがとうございます。日常の生活の中で大切に使わせて頂きます。

## 楽しかったね ペインティング (夏季保育 後半)

大きなプールを片付けた後のお庭はアートスペースに変わります。大きなダンボールをお庭いっぱいにならべてペンキ屋さんになってペタペタグルグル。お庭に紙を敷き詰めて足跡いっぱい！大きな紙や布に、手や筆で思う存分絵の具遊びを楽しみました。スポンジに絵の具を含ませてギューッとしぼったり、絵の具を絡ませたボールを転がしたり・・・楽しいこと！面白いこと！真っ白な紙が思いもよらぬ素敵な色合いの模様の紙に大変身。秋にはこのダンボールや紙や布をつかって造形遊びを楽しめます。今年はダンボールが集まりづらかったのですが保護者の皆さん地域の皆さんにとてもお世話になりなんとか集めることができました。ありがとうございました。肌に触れる絵の具はボディーペインティング用の【ゆび絵の具】を使いました。

連日気温がとても高かったのでお部屋での遊びも組み合わせながら3日間造形遊びを楽しみました。うさぎ組（満3歳・3歳年少）は寒天あそびもしました。プルップルッ ひんやりした感触の寒天！手で触ったり、くりぬいたり、色遊びに発展したり、素敵に盛り付けたり、それぞれ思い思いに楽しみました。きりん組（5歳年長）ぱんだ組（4歳年中）はスライムを作りプルンプルンの手触りやビヨ～ンとのびる面白さを大いに楽しみました。



カンテン！

テクテク

スライム！

ペタペタ



絵の具のあわせ絵



ダンボール箱



スライムの 色彩構成



カブトムシたちは元気いっぱい！そして力持ち！

鈴虫はリーンリーン羽根をこすり合わせて素敵なお花を咲かせてくれました。

百日草やひまわりは一夏素敵なお花を咲かせ

トマトや枝豆はおやつに大活躍！

稻も穂がたちました。



ひまわり



すずむし



こしほは 20匹も  
生まれました!!



### 夏休みの預かり保育・延長保育 いっぱいあそんだよ！

今年も毎日約20人から約30人余りの利用がありました。うさぎ組のお友達 ぱんだ組のお友達 きりん組のお友達 小学生のお兄さんお姉さんみんな仲良く楽しく遊んだり、水遊びしたり、充実した毎日を過ごすことができました。



お部屋で遊んでるよ。



スイカわりもしたよ。



プールはやっぱり最高♪



みんなで お昼ごはん



お屋寝ぐっすりねむりました。



☆ プール解体 ☆



ビニールプール  
エキシで遊んだよ。  
ボーラーもよ。



ビニールプールは、楽しいよ。



たのしい遊びがとびでて  
とっても おもしろいよ!!

### お知らせ

米国からの3人のお友達が夏休みの6月から8月までみんなと一緒に過ごしました。

9月2学期からうさぎ組ぱんだ組きりん組に一人ずつ合わせて3名のお友達がふえました。

どうぞよろしくお願ひいたします。仲良く一緒に遊びましょう。